
 
２月２４日、投開票された市議選では、多数乱立の激戦

のなか、みなさんの大きなご支援で６期目の当選を果たす

ことができました。 
引き続き、市民の命と安全、暮らしを守るため、がんば

ります。ご支援をお願いします。 

第一回定例市議会・総括質問 

３月１９日（火）、日本共産党を代表して、総括質問をお

こないました。質問の要旨を報告します。 

働く人の所得を増やすことこそ 

デフレ不況打開の確かな道 

              福間議員は、デフレ不況

打開のために①消費税増

税と社会保障大改悪を中

止すること。②大企業の 

内部留保の一部を還元し、賃上げと安定雇用に活用するこ

と。③非正規社員を正社員、中小企業への手当て、大企業

と中小企業の公正なルールをつくるなどして、働く人の所

得を増やすことが、経済危機打開の道と提案し、見解を求

め ま し た 。 市 長 は 「 デ フ レ 不 況 か ら の 脱 却        

をめざすという点では同じ認識である」と答弁しました。 

また社会保障大改悪の標的とされている生活保護基準の

切り下げ・改悪に反対すること。安倍首相のＴＰＰ交渉参

加表明の撤回を強く求めました。 

国保税の引き下げ、介護保険の負担軽減、家庭ゴミ有料

化中止など、市議選公約を前面に掲げ質問しました。 

子ども医療費完全無料化小学校

就学前まで拡大、ワンコインバスも

６５才まで利用拡大します。 

●後期高齢者の針灸マッサージー助成も２４回から３０回

に拡大されます。●図書館支援員も増員されました。●道

路補修費も増額されました。 

福間議員の市議会での所属 

●厚生常任委員会委員 

●地域活性化対策特別委員会副委員長 

●大分市国民健康保険運営協議会副会長 

次々寄せられる相談に対応 

              「側溝のふたをかけてほし

い」「大道トンネルの照明を

明るくしてほしい」。離婚、

生活保護申請、保育所入所

など、たくさんの要望が寄 

せられ、議会中も対応にあたっています。          

市議選結果報告会に 

１００名あまりが参加 

              ３月１０日、大道公民館ホ

ールでの報告集会では、ふ

くま健治市議が選挙の結果

と決意、新しい市議会の様

子について報告。各地域の 

後援会から、選挙戦をふりかえっての反省や議員活動や市

政への意見・要望を交流しました。 

この報告集会に先立ち、南大分・豊府後援会でも報告会

がおこなわれ、ふくま市議も駆けつけ、ご支援への感謝と

今後の決意を述べました。 

 

暮らし・地域の問題など 

ご意見・ご要望をおよせください。 

ふくま健治生活相談所  
大分市東大道３―２―６ 
５４６―４５０５（ＦＡＸ兼用） 
携帯０９０―２７１４―５６１２       
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